

「第8回IoT/M2M展」に日立グループが出展

4月10日(水)～12日(金)、東京ビッグサイトにて開催された「第8回IoT/M2M展」に日立グループが出展しました。

「つなぎ^き際に、技あり。」をテーマに、製造業に深くかかわってきた経験と実績に基づく、「つなぎ際」の課題を解決するための数々の「技(製品・ソリューション)」を展示しました。

また、特別講演「IoT活用の最新事例」では、「協創で生まれるIoTを活用したバリューチェーンの革新～「つながり」を生み出す新たなイノベーション～」と題し、日立のスマートファクトリーのコンセプトや、お客さま事例を紹介しました。

3日間の日立ブースへの来場者は7,500名を超え、盛況のうちに終了しました。

なお、会場の様子や、ステージ映像は日立グループIoT/M2M展特設サイトにて、ご覧いただけます。



<https://www.hitachi.co.jp/m2m-expo/>



お問い合わせ先・情報提供サイト

(株)日立製作所 産業・流通ビジネスユニット エンタープライズソリューション事業部
<http://www.hitachi.co.jp/products/it/industry/>

